

PlantaDoce.

Entorno

Italia, Irlanda y España: los reyes de la exportación de antibióticos en la UE

España exportó medicamentos a los estados no miembros por 103,2 millones de euros, copando un 8,5% de las exportaciones totales de la Unión Europea en 2018.

Albert Cadanet
19 nov 2019 - 04:58



El mercado de antibióticos en la Unión Europea (UE) tiene tres claros dominadores. En 2018, el sector realizó exportaciones por más de 1.200 millones de euros a los estados no miembros, aunque su distribución por países fue heterogénea. Italia, Irlanda y España fueron los protagonistas del mercado, según los últimos datos publicados por la oficina de estadística europea Eurostat.

En concreto, **Italia vendió antibióticos por 443,2 millones de euros en 2018**, una cifra prácticamente calcada a la del ejercicio anterior. El país de la bota lleva varios años siendo el líder indiscutible del mercado, copando un 36% de las ventas.

PlantaDoce.

En segundo lugar se encuentra Irlanda, con unas exportaciones valoradas en 194,6 millones de euros, mientras que la medalla de bronce es para España, con ventas al exterior por 103,2 millones de euros. Con todo, ambos países han visto como las ventas de sus medicamentos han sufrido una dura caída en el último ejercicio. **En Irlanda, las exportaciones se redujeron un 18% en 2018, mientras que la variación en España fue del 14,6%.**

Alemania y Países Bajos fueron los mayores importadores de antibióticos en 2018, según Eurostat

Países con mercados farmacéuticos más potentes como Alemania y Francia, en cambio, se encuentran en la parte baja del ranking. El estado germano exportó antibióticos fuera de la UE por 13,9 millones de euros, un 1,1% del total. El país galo, por su parte, vendió medicamentos por 41,7 millones de euros, copando un 3,4% del mercado.

Alemania, en cambio, es el mayor importador de antibióticos de la Unión Europea. En 2018, el país adquirió fármacos por 710,1 millones de euros, una cifra que representa el 24,7% del desembolso agregado de todos los países de la UE. A continuación se encuentra Países Bajos e Italia, con unas importaciones valoradas en 593,9 millones y 533,5 millones de euros, respectivamente.

Por otra parte, **el mayor proveedor de antibióticos en los países de la UE es Suiza.** En 2018, sus empresas farmacéuticas vendieron producto por 1.120 millones de euros procedentes del club de los 28. A continuación se encuentra China, que compró por 660 millones de euros, y Estados Unidos, con 600 millones de euros.

PlantaDoce.

En total, los estados miembros de la UE desembolsaron más de 5.000 millones de euros para adquirir antibióticos en 2018, un 34% más respecto a los datos de 2008. Según Eurostat, el 57% de las importaciones procedieron de estados no miembros.